



PMIE & REGIONS

*en
direct*

Le Graton racheté par un fonds

AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Le Graton Lyonnais, seul industriel spécialisé dans la fabrication de cette spécialité à base de gras de porc, a été racheté par le fonds d'investissement [Solexia](#). Cette petite société de 23 personnes réalise un chiffre d'affaires de 3,5 millions d'euros. Fondée en 1976 par Bernard Lambert, alors chauffeur livreur dans une

entreprise de charcuterie, et basée à Reventin-Vaugris (Isère), elle fabrique des bouchées croustillantes servies comme amuse-gueule dans les bouchons et restaurants traditionnels de Lyon. Le Graton Lyonnais commercialise aussi des fritons, à base de gras de canard. Le fonds Solexia compte dix entreprises dans les secteurs de l'agroalimentaire et des arts de la table et réalise 57,2 millions d'euros de chiffre d'affaires.